



La Gruyère
1630 Bulle
026/ 919 69 00
www.lagruyere.ch/

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 13'016
Parution: 3x/semaine



Page: 9
Surface: 11'347 mm²

Ordre: 1094163
N° de thème: 833.015

Référence: 84395054
Coupure Page: 1/1

Dans un cabaret des années 1930

SPECTACLE. La Compagnie de l'Au-de L'Astre présentera vendredi à 19 h et samedi à 20 h sur la scène de Nuithonie la pièce *Au dresseur de chapeaux*. Il s'agit de la quatrième création de cette troupe présentée comme «inclassable» par les organisateurs. Fondée en 1999, l'Au-de L'Astre réunit autour d'un projet théâtral commun des comédiens professionnels en situation de handicap pensionnaires des Ateliers de la Glâne et les artistes et metteurs en scène Ana Tordera, Edmée Fleury et Thierry Jacquier.

Avec la contribution des Petits chanteurs à la gueule de bois (Lionel Aebischer, Frédéric Erard et Raphaël Pedrolì), cette pièce se déroule dans un cabaret des années 1930 devenu tripot clandestin. «Le cracheur de feu s'est reconverti en barman, l'ancienne danseuse sert des verres, le clown triste l'est resté», décrivent les organisateurs. L'arrivée de deux anges va toutefois tout bouleverser. Thierry Jacquier raconte comment cette pièce est née: «Lors d'une répétition, j'ai lancé l'idée du cabaret. Et les comédiens ont eux-mêmes imaginé des personnages, comme le cracheur de feu ou le barman. Sur cette base, nous avons ensuite écrit cette histoire.»

Selon le metteur en scène, cette pièce réservera aux spectateurs de nombreuses surprises «dans un univers loufoque, absurde et chantant». VAC

Villars-sur-Glâne, Nuithonie, vendredi 27 mai à 19 h et samedi 28 à 20 h. Réservations sur www.equilibre-nuithonie.ch